

Fecha: 11-02-2026

Medio: El Insular

Supl.: El Insular

Tipo: Noticia general

Título: Estudiantes chilotes representarán a Chile en Feria Científica Internacional

Pág. : 3

Cm2: 460,3

VPE: \$ 290.432

Tiraje:

2.500

Lectoría:

7.500

Favorabilidad:

 No Definida

Estudiantes chilotes representarán a Chile en Feria Científica Internacional

Son cuatro alumnos de enseñanza básica del Colegio Wanelen We de Castro quienes expusieron en Santiago sus experiencias investigativas acerca de la presencia de microplásticos y el pH en los mares de Chiloé.

Satisfacción y orgullo existe en el entorno escolar luego que cuatro alumnos del Taller de Ciencias del Colegio Wanelen We representarán a Chile en la próxima Feria Científica Internacional a realizarse en Medellín, Colombia en noviembre próximo.

El grupo investigador expuso en la pasada Décima Expociencias Nacionales realizada en Santiago y que convocó la Fundación Club Ciencias Chile siendo la instancia donde dieron a conocer los resultados de un trabajo basado en la detección de microplásticos en los alimentos y sus efectos en la salud humana.

Luis Cáceres, docente y encargado del Taller de Ciencias del Colegio Wanelen We contó que el grupo va a representar a Chile “con dos proyectos que son el PH en las costas de Chiloé y que fue evolucionando en la medida que lo íbamos presentando y el otro es microplástico en los alimentos”.

El educador precisó que en forma previa sus alumnos centraron su labor científica en detectar microplásticos presentes en los alimentos y su impacto en el consumo de alimentos contaminados en la población.

Asimismo los alumnos analizaron una medición del pH en las costas chilotas permitiendo analizar los índices de acidez y cómo impacta

en los ecosistemas subacuáticos en términos comparativos con otras zonas del territorio.

“Una vez que fuimos presentando en la feria, los muchachos fueron muy audaces y comenzaron a evolucionar su proyecto y eso llamó la atención porque comenzaron a ver el pH de las costas y el agua potable”, contó el profesor.

CATEGORÍA PANDILLA JUVENIL

Profunda alegría expresaron los hermanos Gaspar y Agustín Cáceres al clasificar junto a sus compañeros Bianca Raín y Agustín Silva a esta Feria Científica Internacional en Colombia.

Ambos alumnos no ocultaron su satisfacción y orgullo al convertirse en los representantes a nivel nacional para llevar su experiencia investigativa al país cafetero.

“Me siento bien viajar a representar a Chile y estamos muy emocionados”, contó Gaspar.

Mientras que su hermano Agustín comentó igualmente emocionado señaló que antes de exponer se realizó un largo trabajo en terreno que les valió resultados positivos.

“Estuvimos trabajando un año en el proyecto que fuimos a exponer, fue mucho trabajo y dio resultados”, aseguró.

El grupo de escolares-científicos junto a su profesor se abocarán a preparar la gira a Medellín tomando en cuenta los costos que implica el viaje y la estadía para ser parte de esta exposición internacional.

